平成21年 4月教育委員会会議(定例会)会議録

- 1 日 時 平成21年4月24日(金)午後1時30分~午後2時20分
- 2 場 所 所沢市生涯学習推進センター 1階多目的室
- 3 出席者 [委員] 冨田常世委員長、古敷谷千賀子委員長職務代理者、清水三 和子委員、守谷靖委員、鈴木秀昭教育長

[事務局] 大沢賢教育総務部長、内野正行学校教育部長、藤田晃教育総務部次長、中正美学校教育部次長兼学校教育課長、田中文雄教育施設担当参事兼教育施設課長、則武辰夫社会教育担当参事兼社会教育課長、又吉春雄生涯学習担当参事兼生涯学習推進センター所長、中村藤司保健給食担当参事兼保健給食課長、村上光利教育総務課長、関口恭一スポーツ振興課長、金子美也子文化財保護課長、斉藤雅裕所沢図書館長、永井博彦教育センター所長、神谷明社会教育課主幹兼中央公民館長、新井佳子社会教育課主幹兼富岡公民館長

[書記] 大部稔之教育総務課主査、皆川博幸教育総務課主査

- 4 前回会議録の承認
- 5 会議の傍聴者 別添のとおり(1名)
- 6 開 会

議案審議に入る前に、平成21年4月1日付け人事異動に伴う教育委員会 事務局職員(会議出席の主幹職以上及び書記)の自己紹介を行なった。

本日の議案は、第1号から第3号までの3件。議案第3号「平成21年度教育費予算(6月補正)について」は、予算に関する審議のため非公開とすることとしたい旨の発議があり、出席委員全員が賛成し、非公開で審議されることに決定した。

7 議 題

議案第1号 所沢市社会教育委員の解嘱及び委嘱について 資料に則り、則武辰夫社会教育担当参事から説明がなされた。 質疑は特になし。

- ※ 冨田委員長の採決により、委員全員が賛成し原案どおり可決された。
- 議案第2号 所沢市障害児就学支援委員会委員の委嘱について 資料に則り、中正美学校教育部次長から説明がなされた。 以下、質疑。

(古敷谷委員長職務代理者)

障害児就学支援委員会とは、どのようなことをするのか。

(中次長)

障害児の就学にあたり、通常学級への就学が可能かを判断し、保護者に対してアドバイスする機関です。

(守谷委員)

区分1号から4号までを説明願いたい。

(中次長)

1号委員は医師、2号委員は教員、3号委員は福祉関係職員、4号委員は学識経験者です。

(冨田委員長)

委員を委嘱する場合は、教育委員会が指名するのか、それとも学校等からの推薦か。

(中次長)

1号委員は医師会等からの推薦、2号委員は学校からの推薦、3号委員は各所属長からの推薦、4号委員は特別支援学校からの推薦であり、教育委員会が委嘱します。

【 傍聴者途中入室 午後1時43分 】

※ 冨田委員長の採決により、委員全員が賛成し原案どおり可決された。

【 傍聴者退室 午後1時45分 】

議案第3号 平成21年度教育費予算(6月補正)について 資料に則り、該当所属長から説明がなされた。

以下、質疑。

(清水委員)

子どもの体力向上支援事業について、具体的にはどのような計画があるのか。 学校独自で計画するものなのか。

(関口課長)

スポーツ振興課で事業案を企画します。例えば水泳教室では、総合型スポーツクラブということで早稲田大学と連携し、楽しみながらできるものにしていきたいと考えています。また、スイミングスクールを通じての企業連携、地域連携なども検討していきたいと考えています。

(清水委員)

武道教室についてはどうか。

(関口課長)

柔道・剣道を考えています。指導については、所沢警察署にお願いしていき たいと考えており、礼儀などの指導もお願いしたいと考えています。

(古敷谷委員長職務代理者)

陸上教室10人、駅伝大会6人の実技指導者は、どのような人になるのか。 また、それは特別な学校やメンバーが指導者になるのか。

(関口課長)

早稲田大学陸上部の学生等であり、小・中学校の体育指導教員を含めて、相 互に連携を図りながら行っていきたいと考えています。また、駅伝大会に向 けて、陸上の実技指導をお願いしようと思っています。

(古敷谷委員長職務代理者)

指導者への指導も含まれるのか。

(関口課長)

スポーツ振興課の指導主事や小・中学校体育連盟教員により、教員の指導も 含めて進めていきたいと考えています。

※ 冨田委員長の採決により、委員全員が賛成し原案どおり可決された。

【 傍聴者再度入室 午後2時7分 】

- 8 協議事項 なし
- 9 報告事項
 - ○埋蔵文化財調査センターの臨時開館について(文化財保護課)
 - ○所沢市子どもの読書活動推進計画について(所沢図書館)
 - ○平成21年度当初の幼稚園、小・中学校の新入園児、児童・生徒数について (学校教育課)

(冨田委員長)

先日、特色ある学校づくり事業などの資料をいただいたが、説明責任を果た す意味でも重要であると考える。どの範囲に配布しているのか。もっと情報 発信してもいいのではないか。

(内野部長)

各学校や市の施設、市議会へは配布していますが、一般の市民へは配布していません。

(冨田委員長)

一般の市民に対しても情報発信したほうがいいのではないか。すばらしいことなので、もったいない気がする。

(内野部長)

先日、市庁舎1階ロビーにおいて特色ある学校づくり事業の展示を行い、大変好評でした。

(鈴木教育長)

概略でもいいので情報発信したらいいのではないか。紙ベースだと限られて しまうので、学びノートのようにホームページの活用を検討してみたらどう か。

(内野部長)

個人情報に留意しながら、情報発信を検討していきたいと思います。

10 その他

教育委員会5月定例会:5月20日(水)午後2時30分~602会議室

- ・教育委員会6月定例会:6月26日(金)午後1時30分~ 602会議室
- 11 閉 会 午後2時20分
- ※ 会議終了後、教育委員が生涯学習推進センター内を施設見学した。